

jungeRÄTE

Willkommen in Heilbronn

Welcome Woche

In der „Aktionswoche Willkommenskultur“, die im November stattfindet, wird auch unser Patenschaftsprojekt WELCOME aktiv sein. Es wurde vom ehemaligen Jugendgemeinderat ins Leben gerufen und richtet sich an jugendliche Einheimische und Neuankömmlinge von 16 bis 25 Jahre.

Das Projekt bietet Verschiedenes an, wie zum Beispiel Internationales Kochen, eine Band und Volleyball. Wir treffen uns in Kleingruppen, die von Ehrenamtlichen geleitet werden, um uns auszutauschen, Spaß zu haben und andere Kulturen kennenzulernen.

„Wir freuen uns immer über neue Gesichter und können Euch versichern, dass es sich lohnt, bei den einzelnen Angeboten dabei zu sein“, berichtet Lilly Bock, die sich während ihres Freiwilligen Sozialen Jahres bei WELCOME engagiert.

Eine Veranstaltung der Welcome Woche ist das Fußballturnier unter dem Motto „Fußball verbindet“ am Montag, 14. November, beim Bildungszentrum St. Kilian, John-F.-Kennedy-Straße 21. Beginn ist um 17 Uhr. Der Jugendgemeinderat nimmt mit einer eigenen Mannschaft teil. Und am Freitag, 18. November, möchten wir gemeinsam mit Euch bei der Eventveranstaltung des WELCOME-Flüchtlingspatenschaftsprojekts feiern. Kommt einfach um 17.30 Uhr in der Neckarhalle, Böckinger Straße 36, vorbei - wir freuen uns auf Euch!

Nicole Müller

Jugendgemeinderätin